

# *En Cuba operan proyectos de inversión extranjera en rama agroforestal*

---



La Habana, 27 jun (RHC) Susana Vial, jefa de Negocios del Grupo Empresarial Agroforestal (GAF), de Cuba, informó este 27 de junio, en La Habana, que en el país operan seis proyectos con la participación de capital foráneo, relacionados con las producciones de carbón vegetal activado, café, cacao, tableros y resina de pino.

La especialista declaró a la prensa que la mayor isla de Las Antillas tiene en etapa de análisis y negociación ocho programas, vinculados a la producción de carbón vegetal, generación eléctrica con marabú y otras maderas, entre otros.

"Conjuntamente, los 14 proyectos representan una inversión aproximada de 600 millones de dólares, y de esa cifra 486 millones corresponden a un megaproyecto con Vietnam para el desarrollo de la producción de energía eléctrica a partir de biomasa de marabú y el fomento de cultivos energéticos", explicó Vial.

Por su parte, el vicepresidente primero del GAF, Arturo Forteza, señaló que este se encuentra en proceso de reordenamiento para lograr la mayor integralidad de las empresas. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/165676-en-cuba-operan-proyectos-de-inversion-extranjera-en-rama-agroforestal>



**Radio Habana Cuba**